
 
 
 

 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

 

6e réunion régulière publique 

2020-2021 

Procès-verbal de la 6e réunion régulière publique du Conseil d’éducation du District 

scolaire francophone du Nord-Ouest.  La réunion s’est tenue le 10 février 2021 via 

ZOOM sur « Facebook Live », à compter de 19h30. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :                Francine Cyr, sous-district 3 

Marie-Ève Rousseau, sous-district 1 

Hélène Laplante, sous-district 5 

Steeve Savoie, sous-district 6 

Claudette Kavanaugh, sous-district 8 

Pascale Ouellette, élève conseillère 

Directeur général :      Luc Caron 

Adjointe de direction :    Denise Laplante 

Coordonnatrice des relations stratégiques : Julie Poulin 

 

Absences :   Robert Levesque, sous-district 2 

Daniel Clavette, sous-district 4 

Marcel Levesque, sous-district 7 

 

 

1. Ouverture de la réunion - Bienvenue 

Madame Francine Cyr souhaite la bienvenue aux membres et aux gens qui se joignent à 

la rencontre par le biais de « Facebook Live ».    

 

 



2 
 

 
CÉD - PV – 10 février 2021 (2020





4 
 

 
CÉD - PV – 10 février 2021 (2020-2021) 

3.1.1.2 COVID-19
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meilleur endroit pour assurer la continuité des apprentissages de 

nos jeunes demeurent l’école.  Je sais que cette période crée de 

l’anxiété pour certains parents et je comprends.  Mais nos parents 

gagnent confiance dans notre système.  La preuve, lors de la 

première semaine de phase rouge, le taux d’absentéisme chez nos 

élèves se situait à 32%.  Lors du retour en phase rouge hier, le taux 

d’absentéisme a diminué à 9%.  Je remercie sincèrement ces 

parents pour leur confiance en nous et nous allons tout faire pour 

la garder cette confiance.  Par contre, certains continuent de 

garder leurs enfants à la maison et nous respectons cette 

décision.  Mais je répète, nos écoles sont sécuritaires.  Pour éviter 

des retards scolaires, je demande à ces parents de reconsidérés 

leur position.  Nous sommes là pour vous aider et vous épauler.  

N’hésitez pas de faire appel à nous. 

 

3.1.1.3 Planification stratégique 2021-2024 

Malgré la pandémie qui sévit, nous allons poursuivre avec le 

lancement de notre prochaine planification stratégique 2021-

2024.  Les démarches sont déjà entreprises depuis l’an dernier et 

nous sommes à l’étape d’administrer les sondages aux élèves, 

personnel et parents pour recueillir nos données de base afin de 

pister le progrès pendant ces trois années.  Le but est de vous 

présenter cette nouvelle planification ce printemps avec un 

lancement officiel en début d’année scolaire, septembre 

prochain.   

 

3.1.1.4 Ressources humaines 

Nous avons un défi en suppléance pour la phase rouge, vu la 

consigne du ‘’1 symptôme’’ que nous devons rester à la maison, 

ça cause problème pour remplacer les employés permanents mais 

aussi que les suppléants sont moins disponibles.   
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Nous avons lancé le sondage IMER pour le mieux-être de notre 

personnel.  Un sondage d’une renommée internationale qui 

donne des pistes de solutions sur mesures, selon les résultats des 

écoles, bureau.  Les données seront intégrées dans notre nouveau 

tableau de bord (TBO) pour la planification stratégique 2021-

2024. 

 

3.1.1.5 Finances 

Tel que proposé par le conseil, une lettre a été envoyée au MEDPE 

stipulant que DSFNO renoncera à tout surplus en fin d’année 

budgétaire (31 mars 2021) et qu’en retour la facture entourant la 

gestion de la pandémie sera prise en charge par la province. 

 

3.1.1.6 Bâtiments 

Nous avons reçu la confirmation du budget pour les projets de 

réparations mineures 2021-2022 au montant global de 886 000$.  

Les projets comprennent : 

¶ CAHM – portes extérieures 

¶ CDJ, PAJS, PTA – toits 

¶ Comm. St-Joseph – amélioration du site 

¶ Mgr-Martin – enveloppe du bâtiment et finition 

intérieure 

¶ Régionale Ste-Anne – toits et chauffage/ventilation 

 

Proposition #2021-02-04 

Monsieur Steeve Savoie propose qu’une 





8 
 

 
CÉD - PV – 10 février 2021 (2020-2021) 

responsabilité du directeur général du district.  La formation des éducatrices en 

milieux de garde relèverait également du district.   

 

Tout ce qui est corporatif, tel que les lois, les permis d’exploitation, les plaintes et 

les normes, demeureraient sous la gestion du ministère de l’Éducation et du 

Développement de la petite enfance. 

 

Madame Danielle Michaud-Côté, directrice des services de la petite enfance au 

DSFNO, mentionne qu’en ayant ce protocole, nous serons plus en mesure de voir 

aux besoins réels de nos enfants en travaillant plus étroitement avec nos 

partenaires.  Elle mentionne également que beaucoup de temps et d’énergie ont 

été mis pour créer ce protocole afin de faire avancer le dossier. 

 

6. Fins 

 

6.1 Rapport de représentation de la présidente 

Le rapport de représentation de la présidente est déposé au portail du CÉD. 

 

  6.1.1 Suivi au rapport de représentation de la présidente 

Aucun. 

 

6.2 
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 4.4 FNCSF 

Aucune information. 

 

7. Processus de gouverne 

7.1 Aucun. 

 

8. Bilan 

8.1 Autoévaluation de la réunion 

Le lien pour le sondage de l’autoévaluation de la réunion a été envoyé aux 

membres par courriel.  On vous encourage à le compléter. 

 

8.2 Sujets à l’horizon


